

## Corporación Memoria Austral lanza libro “En búsqueda de respuestas”

**Coyhaique.-** En el marco del proyecto “Edición libro En búsqueda de respuestas”, financiado por el FNDR 8% del Gobierno Regional de Aysén y su Consejo, se llevó a cabo el lanzamiento de esa publicación cuya autoría corresponde al ingeniero forestal Carlos Castillo Levicoy, integrante de Corporación Memoria Austral, responsable de la ejecución de la iniciativa.

La edición estuvo a cargo de la editorial regional Fichero Austral y bajo la coordinación de la arquitecta Constanza Pérez Lira. Para María Dolores Altamirano, de Corporación Memoria Austral, trabajar en las áreas de investigación desde la literatura constituye un componente fundamental dentro de la visión de la entidad.

“De esta manera, se transmite a la comunidad aisenina la relevancia de preservar y valorar su propia identidad, contribuyendo así a salvaguardar su memoria y promoviendo un desarrollo sostenible. Esto se traduce en la formación de una ciudadanía crítica, con un sentido de pertenencia, que fomenta y valora las tradiciones, la identidad y la historia del territorio, contribuyendo a la visibilización de la identidad regional”, señaló.

Por su parte Carlos Castillo, destaca que cómo seres humanos “en nuestro diario vivir, vamos dejando un impacto en nuestro medio natural, el cual tiene connotaciones positivas y negativas. Para quienes trabajamos en el ecosistema bosque, extrayendo por ejemplo su madera, nuestra acción es bien marcada, con un claro efecto negativo hacia todos los



organismos que dependen de este delicado recurso natural renovable”, detalló.

Agregó que haciendo mención a las palabras del prólogo de Florencia Henríquez Cox, Doctora en estudios Latinoamericanos, “a diario se reciben noticias a través de diferentes medios sobre el cambio climático, la desaparición del bosque nativo, la destrucción de hábitats de especies que luchan por sobrevivir a la explotación de recursos que venimos llevando a cabo, cada vez con mayor voracidad. Conocemos esta información y nos mostramos conmovidos, pero dichos discursos y acciones muchas veces no llegan más allá de la mera inquietud y consternación. Decimos o creemos tomar conciencia del desastre ecológico, pero mostramos mínimos

cambios en nuestra relación con el medio ambiente”.

Carlos Castillo indicó que, bajo este escenario, “despertar la inquietud y la empatía en nosotros, nos puede ayudar en la búsqueda de un acercamiento con nuestro entorno natural que nos rodea, reconociendo en el bosque un lugar que si queremos comprender con mayor profundidad. Aquí la literatura juega un rol importante, ya que, a través de la palabra como medio detonador, permite visibilizar aquellas voces acalladas, como, por ejemplo, los organismos del bosque y los árboles. Y el libro “En búsqueda de respuestas” es el reflejo de los cuestionamientos e inquietudes de esas voces acalladas”.